

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Religiusitas Orang Tua terhadap Kejujuran Akademik Siswa Muslim di SMP Negeri 1 Kalidawir Tulungagung” ini ditulis oleh Laili Nur Afifah, NIM. 1721143202 Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan (FTIK), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh Luluk ‘Atirotu Zahroh, M.Pd.

Kata Kunci: Religiusitas, Kejujuran Akademik

Adanya fenomena pelajar yang lebih mengedepankan nilai daripada proses menyebabkan terjadinya kecurangan ketika pelaksanaan ujian, termasuk mencontek. Mencontek dilakukan dengan cara bertanya jawaban kepada teman, membawa kertas contekan, ataupun melalui alat elektronik. Hal ini menjadi permasalahan yang harus ditanggulangi bersama, terutama oleh pihak orang tua.

Orang tua adalah orang yang memberikan pengajaran dan pendidikan pertama bagi anak. Pola asuh orang tua yang religius dapat menjadikan anak memiliki pribadi yang religius pula. Orang tua yang memiliki religiusitas tinggi akan menanamkan kepribadian yang islami pada diri anak, termasuk dalam hal kejujuran. Kejujuran yang ditanamkan oleh orang tua akan dijadikan pedoman hidup oleh anak dalam kehidupannya. Hal ini menjadikan religiusitas orang tua memiliki peranan penting terhadap kejujuran anak.

Tujuan dalam penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh religiusitas orang tua terhadap kejujuran akademik siswa muslim di SMP Negeri 1 Kalidawir Tulungagung, 2) Untuk mengetahui bagaimana pengaruh religiusitas orang tua terhadap kejujuran akademik siswa muslim di SMP Negeri 1 Kalidawir Tulungagung.

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah kuantitatif. Jenis penelitian ini adalah korelasional. Dalam pengambilan sampel digunakan teknik *random sampling*, dengan sampelnya adalah kelas VII B-VII G dengan jumlah 167 siswa. Dalam teknik pengumpulan data dan instrumen penelitian menggunakan: 1) Angket, 2) Dokumentasi, dan 3) Observasi. Pada penelitian ini menggunakan analisis data yaitu *Correlation Product Moment*.

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Ada pengaruh religiusitas orang tua terhadap kejujuran akademik siswa muslim di SMP Negeri 1 Kalidawir Tulungagung. Hal ini ditunjukkan oleh nilai hitung korelasi product moment $r=0,677$ sehingga menyebabkan H_0 ditolak dan H_1 diterima. 2) Religiusitas orang tua memberikan pengaruh positif yang sangat tinggi terhadap kejujuran akademik siswa muslim di SMP Negeri 1 Kalidawir Tulungagung.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Influence of Parental Religiosity toward Academic Honesty of Muslim Students at State Junior High School 1 Kalidawir Tulungagung" was written by Laili Nur Afifah, NIM. 1721143202 Department of Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Science Teaching, State Islamic Institute of Tulungagung, advisor by Luluk 'Atirotu Zahroh, M.Pd.

Keywords: Religiosity, Academic Honesty

This research is motivated by the phenomenon of the existence of students who put more value than the process so that there is cheating when the execution of the test, including cheating. Cheating is done by asking answers to friends, carrying cheat paper, or through electronic devices. This becomes a problem that must be addressed together, especially by the parents.

Parents are the ones who provide the first teaching and education for the child. The parenting pattern of religious parents can make children have a religious person as well. Parents who have high religiosity will instill an Islamic personality in the child, including in the case of honesty. Honesty instilled by parents will be used as guidelines for life by the child in his life. This makes the religiosity of parents have an important role to the children's honesty.

The purpose of this research is 1) To know whether or not the influence of parental religiosity toward academic honesty of Muslim students' at State Junior High School 1 Kalidawir Tulungagung, 2) To know how the influence of parental religiosity toward academic honesty of Muslim students' at State Junior High School 1 Kalidawir Tulungagung.

The research approach used is quantitative. This type of research is correlational. In the sampling technique used random sampling, with the sample is VIIB-VIIG class with a total of 167 students. In data collection techniques and research instruments use: 1) Questionnaire, 2) Documentation, and 3) Observation. In this research using data analysis that is Correlation Product Moment.

The results showed: 1) There is influence of parental religiosity toward academic honesty of Muslim students' at State Junior High School 1 Kalidawir Tulungagung. This is indicated by the calculated value $r=0.677$ causing H_0 to be rejected and H_1 accepted. 2) Religiosity of parents give a positive influence on academic honesty of Muslim students at State Junior High School 1 Kalidawir Tulungagung.

الملخص

أطروحة تحت عنوان "تأثير التدين الوالدين ضد الصدق الأكاديمية الطلاب المسلمين في المدرسة الإعدادية الحكومية ١ كاليداوير تولونج اجونج" التي كتبتها ليلى نور عفيفة، رقم الدفتر القيد 1721143202 قسم التربية الدينية الإسلامية، كلية التربية والعلوم التعليمية، الجامعة الإسلامية جمال الحكومية تولونج اجونج، المشرفه لولؤ عطيرة الزهرة، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: التدين والصدق الأكاديمية

والدافع وراء هذا البحث عن هذه الظاهرة من الطلاب أن يؤكد قيمة بدلًا من العملية التي تحدث عند تنفيذ الغش الامتحان، بما في ذلك الغش. يتم الغش من خلال طلب إجابات للأصدقاء، أو حمل ورقة الغش، أو من خلال الأجهزة الإلكترونية. تصبح هذه المشكلة يجب معالجتها معًا، خاصة من قبل الوالدين.

الوالدين هم الذين يقدمون أول تعليم وتعليم للطفل. يمكن لنمط الوالدين من الدينية جعل الأطفال لديهم شخصية دينية كذلك. الوالدين الذين لديهم تدين عال سيغرسون شخصية إسلامية في الطفل، بما في ذلك في حالة الصدق. سيتم استخدام الصدق غرس من قبل الوالدين كخطوط توجيهية للحياة من قبل الطفل في حياته. وهذا يجعل من تدين الوالدين دورًا هاماً في صدق الأطفال.

أما بالنسبة للأهداف في هذه الدراسة وما (1) لتحديد ما إذا كان تأثير التدين الوالدين ضد الصدق الأكاديمية من الطلاب المسلمين في المدرسة الإعدادية الحكومية ١ كاليداوير تولونج اجونج، (2) لتحديد كيف تأثير التدين الوالدين ضد الصدق الأكاديمية الطلاب المسلمين في المدرسة الإعدادية الحكومية ١ كاليداوير تولونج اجونج.

هذا النوع من البحوث هو ارتياطي، هو دراسة تهدف إلى تحديد العلاقة بين المتغيرات. في أسلوبأخذ العينات المستخدم فيأخذ العينات العشوائية، تكون العينة من الصف الثامن-ب إلى الصف الثامن-ز مع ما مجموعه 167 طالبًا. في تقنيات جمع البيانات وأدوات البحث استخدام: 1) استبيان ، 2) وثائق، و 3) الملاحظة. في هذا البحث باستخدام تحليل البيانات التي هي لحظة ارتباط المنتج.

أظهرت النتائج: 1) هناك تأثير التدين الوالدين ضد الصدق الأكاديمية الطلاب المسلمين في المدرسة الإعدادية الحكومية 1 كاليداوير تلونج اجونج. هذا يشار إليه بالقيمة المحسوبة 0.677 مما تسبب في رفضها 0 وقبلها 1. 2) تدين الوالدين تعطي تأثير إيجابي على الصدق الأكاديمية الطلاب المسلمين في المدرسة الإعدادية الحكومية 1 كاليداوير تلونج اجونج.